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平成 29 年第８回加西市教育委員会会議録 

 

１ 開会日時   平成 29 年 8 月 25 日（金） 14 時 00 分 

２ 閉会日時       同 日       14 時 45 分 

３ 開催場所   加西市役所 5 階大会議室 

４ 出 席 者   教 育 長       高 橋 晴 彦 

委    員       内 藤 堯 雄 

委    員       渡 邊 隆 信 

委    員       多 田 久 子 

委    員       沼 澤 郁 美 

 

５ 上記出席者及び傍聴人を除き、会議に出席した者の氏名 

         教育部長           達 可 忠 久 

         次長（子育て未来政策担当）  中 倉 建 男 

         次長兼教育総務課長      内 藤 利 樹 

         参事兼学校教育課長      本 玉 義 人 

         こども未来課長        伊 藤   勝 

生涯学習課長         森   幸 三 

         図書館長           高 井 聡 子 

         生涯学習課主幹        永 井 信 弘 

         教育総務課長補佐兼総務係長  民 輪 寛 美 

 

６ 付議事項 

議案第３２号 平成 30 年度使用教科用図書の採択について 

 

７ 議題となった動議を提出した者の氏名 

なし 

 

８ 質問及び討議の内容 

 

議案第３２号 平成 30 年度使用教科用図書の採択について 
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学校教育課長より説明を行う。義務教育諸学校の教科用図書の無償措置に関する法律

第 14 条及び学校教育法附則第９条の規定により、加西市立学校における平成 30 年度使

用教科用図書について、採択したいので、委員会の議決を求めるものである。 

小学校の教科書は平成 26 年度（平成 27 年度使用）に、中学校は平成 27 年度（平成 28

年度）にそれぞれ採択替えを行ったので、今回は同一の教科書を採択することになる。

小学校については、前回、委員会で採択いただいた道徳の教科書が加わっている。また、

一般図書については、毎年度、異なる図書を採択できることとなっている。 

 

９ 議決事項 

  

議案第３２号 平成 30 年度使用教科用図書の採択について 

 

原案通り可決 

 

１０ 報告事項 

 

教育長 

この１月間の主な事項等について報告する。 

（１）７月 27 日 播磨東地区教育委員会連合会総会及び研修会（高砂市） 

本年度の役員は、会長が高砂市、副会長が稲美町、監事が加東市である。総会において、 

平成 28 年度事業報告、決算報告、平成 29 年度の事業計画、予算について審議を行った。

その後、研修会として、兵庫教育大学大学院の浅野教授より、「人材育成について 教職

員が育つ職場づくり」と題して講演していただている。 

（２）７月 28 日 平成 29 年度加西市教職員講演会 

日本道徳教育学会横山名誉会長より、「道徳科の授業と評価」と題して講演いただいて 

いる。 

（３）８月４日 社税務署長訪問 

 租税教育の実施について、依頼を受けている。 

（４）８月７日 さわやか市民賞 

北条中学校の吉田凜大朗君が第 47 回ジュニアオリンピック陸上競技大会 1,500ｍ決勝 

進出、第 63 回全日本中学通信陸上兵庫県大会 1,500ｍ１位、800ｍ２位となり、第 44 回

全日本中学陸上競技選手権大会出場決定した。市長よりさわやか市民賞が授与されている。 
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（５）８月８日～22 日 オーストラリアホームステイ 

中学生がオーストラリアホームステイ等に北条高校と一緒に参加した。北条高校のホー 

ムページによりホームステイの様子を確認していた。有意義で、よい経験になったと考え

ている。８月 31 日に報告会を予定している。 

（６）８月 16 日 総務委員会 

加西市独自の英語教育、小中高連携教育の取組、就学援助事業の状況、中学校における 

部活動と外部指導者の派遣について、また、中学生の進路状況、学校給食の収支、泉地区

就学前施設整備計画の答申について、資料要求があり現状等を報告している。 

就学援助の時期について、検討依頼、体操服等を低価な物へとの要望がある。 

（７）８月 20 日 人権文化を進める市民の集い 

 人権ポスターと標語の教育委員会表彰（各 3 名）を行っている。続いて、北京ロンドン 

パラリンピック競泳日本代表の伊藤真波さんの「あきらめない心」と題して講演を拝聴し 

ている。 

（８）８月 21 日～28 日 泉こども園整備計画地域説明会 

 ８月 21 日に西在田地区、24 日に日吉地区、25 日に宇仁地区、28 日に在田地区で開催 

する。幼保職員の確保と研修等による質の向上による幼児教育の充実、待機児童の解消、 

３才からの教育を推進していくと述べている。 

（９）８月 22 日 播磨東地区養護教諭研究協議会の研修会、北播磨地区養護教諭研究会 

加西市で開催され、日本ウエルネススポーツ大学の近藤教授より「乳幼児期から育む自 

尊感情 私たちにできること」と題して講演いただいている。 

（１０）８月 24 日 こどもフォトグラファー育成講座（下里小学校） 

日本写真協会と栄光社の共催で開催されている。 

（１１）８月 25 日 夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会（賀茂小学校） 

 午前６時 30 分からＮＨＫラジオ第１で全国に生放送されている。参加者は 550 名であ 

った。 

（１２）９月議会について議案はないが、補正予算を予定している。 

 

 教育委員より、本日のラジオ体操・みんなの体操会に参加させていただいた。こども達

だけでなく、地域の方も集まり、参加者 550 人の体操会になった。こども達の元気な掛け

声もとても印象的である。ラジオ番組がどのように作られるのか、放送がどのように行わ

れるのか、実際にみることができ、こども達にとっても、貴重な経験となった。夏休みも

残り少ないが、各地域においても、ラジオ体操に参加するこどもの意識も高まることと思
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うとの感想がある。 

 

次長兼教育総務課長 

平成 28 年度教育委員会点検評価報告書について、評価委員の評価について報告する。

評価委員からは、「概ね妥当」の評価である総合コメントをいただいた。委員会終了後、

議会、市長へ報告する。 

 

参事兼学校教育課長 

体育大会･運動会及び市指定研究発表会の日程について報告する。中学校は９月16日に、

小学校は９月23日に運動会・体育大会が開催される予定で、いずれも午前９時に開会予定

である。なお、雨天の場合は順延となる。 

また、今年の市指定研究校の発表は小学校２校、中学校１校になる。日程は善防中が11

月２日、賀茂小が11月９日、西在田小が１月25日に行う予定である。 

 

こども未来課長 

泉地区こども園統合計画地元説明会について報告する。８月 21 日に西在田地区、24 日 

に日吉地区、25 日に宇仁地区、28 日に在田地区で開催する。参加者については、西在田

地区は 47 名、日吉地区は 36 名、本日の宇仁地区は 200 人以上来られる予定である。地元

説明会では、市長から、これまでの経緯、答申の内容、市の計画スケジュール、これまで

の質問に対する回答について、説明をしているところである。地域の方からの質問につい

ても、市長が答えている。地域の理解、協力を得るために取り組んでいるところである。 

  

１１ 協議事項 

   なし 

 

１２ 教育委員の提案 

  なし 

 

１３ 今後の予定について 

 

・第９回定例教育委員会  ９月 27 日（水）14:00～５F会議室（大） 

・第 10 回定例教育委員会   10 月 24 日（火）14:00～多目的ホール 
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・第 11 回定例教育委員会  11 月 28 日（火）14:00～５Ｆ会議室（大） 

・第 12 回定例教育委員会  12 月 26 日（火）14:00～５Ｆ会議室（大） 

 

１４ その他 
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この会議録は、事務局員が作成したものであるが、真正であることを認め、ここに署名

する。 

 

 

平成 29 年８月 25 日 

 

 

出席者 

 

（出席者署名） 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 


